
▶次回総会までに推薦者を募り、決定することを確認した

▶対象を農業者中心とし、年度内開催を目処に、コロナ禍の状況を勘案しつつ、実施時期に
ついては、会⾧・職代に一任とすることを決定した

▶通常調査として日程を決定し、コロナ禍の状況に応じて再調整を行うことを確認した

▶現況を報告し、各委員へ可能な範囲での調査協力を依頼した

▶WEB 開催となる会議について、報告・周知を行った

※このほか、今後の家族体験農業の実施方法に関する確認のほか、会⾧及び伊藤委員から「いきいき
市」の移設代替地の要望・現況について報告があった 

 


